

Reformas y mejoras en el Santuario de la Virgen de la Antigua

La Cofradía de Ntra. Sra. de la Antigua y Santo Tomás de Villanueva ha llevado a cabo en estos últimos tiempos distintas reformas y mejoras en el Patrimonio, tanto mobiliario como inmobiliario del Santuario. Ello ha sido posible gracias a la Fundación Bustos Cámara, que ha financiado y gestionado dichas obras y mejoras, como consta en una placa en agradecimiento a la Fundación.

Se ha llevado a cabo el arreglo y remozado de la cubierta de la galería sur del patio, así como la restauración parcial de la fachada este del Santuario. También se ha mejorado el parque infantil de los jardines del Santuario, e instalado un contenedor cercano por parte del Ayuntamiento.

Así mismo, hay que hacer mención de la recepción y exposición por parte de la Cofradía del cuadro "Cristo de la Misericordia", una donación para el Santuario de Rafael Ruiz García y la Quinta del 40, que podremos contemplar a partir de ahora los infanteños.



Patio del Santuario y Placa en Agradecimiento a la Fundación Bustos Cámara

Commemoración del Día del Libro con la entrega de premios de los Certámenes Literarios organizados por la Biblioteca

El pasado sábado día 22, la cultura y la literatura se vistieron de largo en Villanueva de los Infantes para conmemorar el Día del Libro. El Patio de la Casa de Cultura-Alhóndiga acogía la lectura y entrega de los premios Quevedo, Cervantes, Quijote y Sancho, a los ganadores y ganadoras de los certámenes literarios.

Chicos y chicas de primaria, secundaria y bachillerato, procedentes de diversas localidades de la provincia, seleccionados entre más de 280 aspirantes, recibían su correspondiente estatuilla y diploma de manos de la Concejala de Cultura e Igualdad, Encarnación Navarro González y del Concejal de Juventud y Festejos, Francisco García Aparicio.

El Alcalde, Antonio Ruiz Lucas, por su parte, hacía entrega de un detalle a los representantes de los colegios e institutos que cada año se implican y animan a participar a los jóvenes en este certamen. Una labor que la Directora de la Biblioteca Municipal 'Quevedo', M^a Ángeles Jiménez, ensalzó, felicitando a los centros educativos y a las familias por impulsar la creatividad literaria y artística.

Por último, y por segundo año consecutivo, tenía lugar la II Siembra de Libros por las calles y plazas de Villanueva de los Infantes. Una iniciativa que consiste en liberar por espacios públicos de la ciudad una treintena de libros para el disfrute de los amantes de la lectura y cuyo fin es hacer llegar la cultura a todos los rincones y a todos los colectivos.



II Siembra de Libros

Villanueva de los Infantes acogerá el II Encuentro de Mayores

El próximo 18 de mayo, alrededor de 250 personas procedentes de los Centros de Mayores de Alcázar de San Juan, Campo de Criptana, La Solana, Manzanares y Tomelloso, se darán cita en Villanueva de los Infantes en el II Encuentro de Mayores, actuando como anfitrión el Centro de Mayores Casa de Don Manolito de la localidad.

El intenso programa de actividades, en el que colabora el Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes a través de la Concejalía de Bienestar Social y Mayores que coordina Teresa Sánchez Pliego, dará comienzo en el Santuario de la Virgen de la Antigua a las 10 de la mañana. Tras visitar este enclave, los diferentes grupos se dirigirán al centro histórico para visitar entre otros, espacios como la Celda de Quevedo, la Plaza Mayor, la Iglesia de San Andrés o La Alhóndiga.





REPSOL



ESTACIÓN DE SERVICIO

“Santo Tomás”

FRESNEDA LIMONCHE, S.L.



Carretera Ciudad Real-Murcia
Km. 93
Teléfono: 926 360 238
Fax: 926 360 096
Villanueva de los Infantes